
 

Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und 
Verkehr 

(&) 
 Kassel, 9. Mai 2012 
 
 
 
 

Kaskade-Kino 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.384 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der momentane Zustand des Baudenkmals Kino Kaskade von Paul Bode nach den 
umfangreichen Tiefbauarbeiten auf dem Nachbargrundstück? 

2. Hat es irreparable Schäden gegeben? 
3. Ist der Magistrat über Gespräche und Planungen hinsichtlich der zukünftigen Nutzung des 

Baues, besonders des Kinosaals und seiner Einrichtung, informiert? 
4. Wenn ja, was ist geplant? 
5. Welche Ziele bestehen beim Magistrat, um den Anforderungen des Denkmalschutzes für 

das Baudenkmal gerecht zu werden? 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
Dominique Kalb Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




